



# Legislatura 66 arranca; priorizan reforma judicial

Jucopo en San Lázaro determina dar publicidad a la iniciativa en sesión del próximo domingo

**ANTONIO LÓPEZ, VÍCTOR GAMBOA, ENRIQUE GÓMEZ Y LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Diputados y senadores que integrarán la 66 Legislatura rindieron protesta ayer y juraron guardar y hacer guardar la Constitución.

En la sesión constitutiva de la Cámara Baja se confirmó a la diputada Ifigenia Martínez como presidenta de la Mesa Directiva y de la Mesa de Decanos, mientras que el Senado avaló, con un voto en contra de la panista Lilly Téllez, al morenista Gerardo Fernández Noroña como presidente de la Mesa Directiva.

Después de los actos protocolarios, en San Lázaro quedó instalada de manera oficial la Junta de Coordinación Política (Jucopo). En la reunión se avaló por unanimidad que el próximo domingo se dará publicidad al dictamen de la reforma judicial, para que sea votado en el pleno antes del 4 de septiembre.

Así lo informó el presidente de la Jucopo, Ricardo Monreal, quien además fue electo para ocupar el cargo durante los tres años que durará la 66 Legislatura.

“Se avaló que tendremos dos sesiones el próximo domingo, la sesión de instalación donde se recibe el informe del Presidente de la República y se instala el nuevo periodo de sesiones, y la segunda sesión que sólo será para darle publicidad a la reforma judicial”, expuso.

Detalló que serán tres días de debate para votar en lo general y en lo particular ese dictamen.

“Las sesiones serán lunes, martes y miércoles de la próxima semana, para poder ofrecer un debate amplio sobre el contenido de los 16 artículos de la Constitución que se modifican en esta materia”, explicó Monreal Ávila, quien agregó que el acuerdo para ocupar la presidencia de la Jucopo por tres años fue unánime.

“Se acordó por unanimidad el nombramiento del presidente de la Jucopo y tendremos la presidencia los tres años, dado que tenemos mayoría absoluta en Morena y por tanto le corresponde presidir los tres años la Junta de Coordinación Política”, agregó.

El líder guinda confirmó que el PAN queda como segunda fuerza política en San Lázaro, por lo que le corresponderá presidir la Mesa Directiva en el segundo año ordinario de sesiones: “Nosotros no tenemos inconveniente, será así, no vamos a regatear ni vamos a limitar los de-



rechos que le corresponden a cada grupo de oposición”, indicó.

En su primer discurso como presidente de la Mesa Directiva, el senador Fernández Noroña agradeció la confianza de sus pares y ofreció ejercer el cargo con respeto e institucionalidad: “Quiero cerrar, insistiendo a todos los partidos aquí representados, que tienen en mí a un compañero, que somos pares, que me toca conducir los debates de esta Cámara de Senadores y que lo haré con respeto e institucionalidad”.

En la sesión fueron electos como vicepresidentes Imelda Castro, de Morena; Mauricio Vila, del PAN, y Karla Toledo, del PRI.

Las secretarías de la Mesa Directiva serán ocupadas por Verónica Camino, de Morena; Jasmine Bugarín, del PVEM; Luis Donald Colosio, de MC, y Lizeth Sánchez, del PT.

En la Cámara Baja, Ifigenia Martínez y Hernández precisó: “Estoy muy agradecida por la confianza que me han conferido para representarlos en la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, daré lo mejor de mí para fungir con este honroso encargo y velaré por la unidad”.

Llamó a los diputados a “seguir transformando a México”, pues aseguró que ese fue el mandato que la ciudadanía les dio en las urnas.

“Tenemos la alta encomienda que nos confirió el pueblo a través de su voto para que sigamos transformando nuestro país, fortaleciendo el marco jurídico que le da cauce a las instituciones y a las políticas públicas, con el objetivo central de consolidar un auténtico Estado de derecho y de bienestar social, en una sociedad cada vez más justa e igualitaria”, subrayó. ●

### **RICARDO MONREAL ÁVILA**

Presidente de la Jucopo

**“Se avaló que tendremos dos sesiones el próximo domingo; de instalación donde se recibe el informe del Presidente y la segunda para dar publicidad a la reforma judicial”**



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	6	30/08/2024	LEGISLATIVO



DIEGO SIMÓN SÁNCHEZ. EL UNIVERSAL

**Ifigenia Martínez rindió protesta como presidenta de la Mesa Directiva en Lázaro.**



CARLOS MEJÍA. EL UNIVERSAL

**Gerardo Fernández Noroña juró "guardar y hacer guardar la Constitución" al frente del Senado.**